



Le combattant Mboua Massok est sommé de libérer son domicile alors qu'il présidait à l'air libre ce jour une conférence publique pour « rendre hommage au nationaliste » Felix Roland Moumie

Le domicile de Mboua MASSOK est assailli par une (20) vingtaine de gendarmes et policiers. Les gendarmes lui exigent de quitter le chez lui, apprend 237actu.com.

Au moment où nous mettons cette brève en ligne, l'on apprend également que les journalistes présents sont sommés de quitter les lieux

Nous y reviendrons...